

Le maire de Chicago présente ses excuses pour l'assassinat du jeune afro-américain Laquan McDonald



Washington, 10 décembre, (RHC-PL).-Le maire de la ville étasunienne de Chicago a présenté ses excuses pour les circonstances dans lesquelles a eu lieu l'assassinat de l'adolescent afro-américain Laquan McDonald, qui est mort aux mains d'un policier blanc, le 20 octobre 2014.

Le maire de Chicago a signalé que les agents et d'autres fonctionnaires publics devraient réfléchir sur cette tragédie.

Au lendemain du crime, le département de police a émis un communiqué de 2 paragraphes seulement et au fil des mois cela a été la seule information que les citoyens étasuniens ont reçu sur les faits.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/78394-le-maire-de-chicago-presente-ses-excuses-pour-lassassinat-du-jeune-afro-americain-laquan-mcdonald>



Radio Habana Cuba